

11月の活動報告

三登山トレッキング大会

11月7日(日)、三登山トレッキング愛護会主催でトレッキング大会が開催され、約80名の参加がありました。

当日は、晴天に恵まれ、健脚コースとお手軽コースに分かれて、紅葉を眺めながら心地よい汗をかきました。

キノコの時期には遅くて残念でしたが、最近トレッキングは若い女性にも人気があり、史跡を見学しながら爽やかな秋の一日を楽しみました。



晴天に恵まれた秋のトレッキング

収穫を楽しむ会



11月10日(水)、若槻コミュニティセンターでコミわかグリーン倶楽部主催の「収穫を楽しむ会」が開催され、農園利用者など約30人の参加がありました。

コミわか農園で収穫した大豆、黒豆を使い、手作り豆腐や黒豆ご飯など5 品に挑戦しました。若槻食生活改善推進協議会の方々から料理指導をいた だきながら完成した料理の出来は様々でしたが、楽しい体験ができました。

お母さんといっしょにコネコネとおから餅づくり

やさしさ広がれ♡チャリティバザー

11月14日(日)、若槻コミュニティセンターでチャリティバザー が盛大に開催されました。

当日は、10時開店にもかかわらず9時30分には長い行列ができる盛況ぶりで、開店と同時にお目当てのコーナーに駆けつけていました。お蔭様で売上は630,154円と過去最高額を記録しました。

ご協力いただいた地区の皆様、また協力店の皆様には心から感謝を申し上げます。バザー収益金は福祉活動に活用してまいります。



良い物ないかと人混みの中を掻き分けて

エコドライブ講座



11月16日(火)、若槻コミュニティセンターで日本自動車連盟 長野支部中村敏也さんを講師に「エコドライブ講座」が開催され、18人の参加がありました。

燃料は、発進時に一番使うので「ふんわり・ゆっくりとアクセルを踏む」等、自転車に例え判り易くユーモアも交え教えていただきました。

皆さん、これからの運転には地球と財布にやさしいエコドライブ を推奨します。